Conferencias especiales

El local de nuestra Iglesia será la sede de unas conferencias especiales que están preparando conjuntamente el Centro Teológico Al-Andalus y la Fundación Abre. El evento tendrá lugar los días 22 y 23 de octubre y la exposición de la palabra estará a cargo de Dr. Ulrico Bister, profesor de Teología Histórica de la Evangelische Theologische Faculteteit en Lovaina, Bélgica.

Las conferencias se titulan "El Espíritu Santo a través de la historia de la Iglesia desde el siglo XVI al XXI", el día 22, y "Profecías en las Escrituras a través de la Historia de la Iglesia desde el siglo XVI al XXI", el día 23.

¿Te animas a venir? Ambas conferencias serán de 19.30 a 22.00 h. y tienen un coste de 5 € por persona (incluye las dos conferencias) para cubrir los gastos de las meriendas que se servirán en los descansos.

Tan sólo tienes que inscribirte antes del 16 de octubre en el 955 99 75 55, a través de la web www.fundacionABRE.org o escribiendo al correo electrónico info@fundacionABRE.org.

Concentración de jóvenes

El día 20 de octubre tendrá lugar una concentración de jóvenes en Camas, Sevilla. Allí tendrán lugar numerosas y variadas actividades como campeonatos de futbito, conciertos, talleres y otros.

La concentración durará todo el día, si estás animado a ir, no lo dudes. Encontrarás más información en el tablón de anuncios de la Iglesia.

Oración

Sigamos orando por la Iglesia y los ministerios que hay, por los hermanos que los llevan y por el pastor. Tengamos especialmente en cuenta el cambio en el Consejo de dirección que se prevé para finales de año, para que Dios ponga a las personas adecuadas. Y sigamos orando por nuestros mayores y por nuestros enfermos.



Beletín interior de la Iglesia de Gristo en Sevilla Domingo 14 de octubre de 2007 - www.idesevilla.org - Nº417

Amistad

Roberto Carlos, cantante brasileño, cantaba: "Yo quiero tener un millón de amigos".

Es difícil tener un millón de amigos, es posible tener un millón de conocidos, pero no es igual ser conocido que amigo.

Conocido es... saber el nombre de alguien, conocer a su familia, saber en qué trabaja, etc. Eso es conocer.

Amigo es muy diferente, aquí se implican sentimientos muy profundos. Amistad es conocer y amar.

Hay una frase que me la dio un amigo mío que dice: "la medida del amor es amar sin medida". Esta frase es más apropiada para una madre que para un amigo, en principio. Sólo conozco a un hombre que amase así a sus amigos, Jesús. Él dijo: "Nadie tiene mayor amor que este, que uno ponga su vida por sus amigos. Vosotros sois mis amigos..." (Juan 15:13-14)".

También recuerdo una amistad de la Biblia impresionante, David y Jonatán. En el capítulo 19 de 1ª de Samuel comienza el rey Saúl diciendo: "Habló Saúl a Jonatán su hijo, y a todos sus siervos, para que matasen a David; pero Jonatán hijo de Saúl amaba a David en gran manera".

Jonatán amó y conservó su amistad con David a pesar de la orden de su padre y rey. Su amistad estaba por encima de las diferencias existentes entre David y Saúl. El verso 17 del capítulo 20 dice: "Y Jonatán hizo jurar a David otra vez, porque le amaba, pues le amaba como así mismo."

¿Se puede pensar en otra clase de amistad, después de oír a Jesús y ver a estos amigos como Jonatán y David? Si el amor de amigos no es así, entonces no es amistad.

El mundo también ha devaluado estos valores de la amistad. ¿Cómo puede una persona llamar amiga a otra hoy, y mañana no acordarse de ella? ¿Cómo se puede enturbiar una amistad por una palabra inadecuada o un gesto poco afortunado hasta hacerla desaparecer? ¿Qué clase de amigos, qué clase de amistad es la que se comporta así?

El sabio Salomón en sus Proverbios dice: "En todo tiempo, ama el amigo" (Prov. 17:17). ¿En todo tiempo? Sí, en la adversidad y en la alegría, cuando se tiene y cuando no hay. La amistad verdadera debe estar muy por encima de la dificultad y los nubarrones de la convivencia.

De nuevo, Salomón, dice: "El hombre que tiene amigos ha de mostrarse amigo" (Prov. 18:24).

Alguien dijo: "La convivencia es un arte". De hecho, vivir la vida es un arte, el arte de callar cuando las palabras pueden herir, el arte de hablar cuando por medio de las palabras se enseña, alegra, suaviza y calma. Pero creo que en las palabras de Salomón hay más que arte, hay amor de Dios en el corazón cuando dice "en todo tiempo ama el amigo".

La verdad es que el mundo distorsiona y devalúa, y hasta hace desaparecer las virtudes extraordinarias de la amistad. Pero ahí está Jesús, la persona que realza al máximo la amistad, y no sólo teóricamente o de palabra, sino con hechos.

Él dijo a sus discípulos, y también a ti y a mí: "Ya no os llamaré siervos, porque el siervo no sabe lo que hace su señor; pero os he llamado amigos, porque todas las cosas que oí de mi Padre, os las he dado a conocer" (Juan 15:15). "Nadie tiene mayor amor que este, que uno ponga su vida por sus amigos" (Juan 15:13).

Seamos amigos dentro de la Iglesia y fuera de ella. La amistad une, la amistad edifica, la amistad es agradable al Señor. "¡Mirad cuán bueno y cuán delicioso es habitar los hermanos juntos en armonía! Es como el buen óleo sobre la cabeza, el cual desciende sobre la barba de Aarón, y baja hasta el borde de sus vestiduras" (Salmo 133:1-2).

Con amistad





Cambio en el Consejo de Dirección de la Iglesia

Tras la última reunión de nuestro Consejo de dirección, se ha tomado la decisión de convocar unas elecciones para finales de año, el día 15 de diciembre. Este Consejo tenía como objetivo hacer frente a una situación difícil en la que no había pastor hasta que llegara una persona que se pusiera al frente de la Iglesia, como esa persona ya ha llegado y hemos pasado a otra etapa, ahora es necesario volver a poner el Ministerio del Consejo en manos del Señor.

Este anuncio será hecho a la Iglesia en diferentes reuniones dominicales y puesto en oración. De aquí a que llegue el momento, el actual Consejo nos irá informando.

Mesa de pin-pon

Gracias a la colaboración de los hermanos de la Iglesia, nuestros jóvenes ya disponen de una mesa de pin-pon para convocar torneos y echar buenos ratos no sólo entre ellos y otros jóvenes de otras iglesias, sino también con jóvenes no creyentes.

Esto constituye una magnífica oportunidad para llevar la palabra de Dios hasta otras personas. Oremos por nuestros jóvenes para que el uso de esta mesa traiga muchos frutos.

Y, cómo no, agradecemos a todos los miembros de la Iglesia la contribución y esfuerzo que han hecho para poder comprar la mesa de pin-pon.

Bebé a bordo

Los hermanos César y Macarena, que comparten con nosotros muchos de los cultos dominicales, han sido padres recientemente. El Señor los ha bendecido con un niño al que han puesto de nombre

Para todos aquellos que quieran darles la enhorabuena y preguntar por el estado de salud de la mamá y el bebé pueden encontrar su teléfono publicado en el tablón de anuncios de la Iglesia. ¡Seguro que les encantará que les saludes!